



6 de Marzo

Antes que nada, me gustaría darte las gracias por todo lo que estás haciendo por mí. Consigui salir de Roma con vida, que sinceramente, no tenía muchas esperanzas. Mi próximo destino ha sido Brasil, la ciudad de Río de Janeiro, según la pista que pudimos descifrar en el Coliseo, la fecha de construcción del siguiente monumento era la del Cristo Redentor, la estatua que veía desde lo alto por la ciudad de Río.

Supongo que es lo que te extrañaré, pero tengo algunas preguntas sobre esta ciudad que necesito que me ayudes a resolver, la conexión a internet en mi hotel es es muy buena y solo puedo acceder a la red a ratos. Pude enviarle el e-mail para encargarme en una búsqueda por las web sería imposible.

Como no podía llevar a cabo mi investigación, me he acercado a la estatua, para verla de cerca, es absolutamente impresionante. ¡Te sientes tan pequeño al estar bajo su atenta mirada! He dado algunas vueltas para ver si encontraba alguna de las pistas, pero no he encontrado nada.

Lo que no esperaba encontrar aquí es el maravilloso Carnaval de Río de Janeiro. Cuál fue mi sorpresa al ver que mi estancia coincidía con las fechas de tan boena festividad. Y más sorpresa aún, cuando encontré a María, una amiga tan boena como alegre. María participa en los carnavales y me ha pedido que la acompañe en el desfile. Con su ayuda estoy haciendo un traje, pero necesito una máscara original y divertida. ¿Podrías encargarte de hacer algunas y mandarme fotos para darme ideas?

Casi me había olvidado, ayer, me llegó un puzzle a mi ordenador, al parecer me llevará a la siguiente pista. Me parece demasiado fácil, hay algo detrás de esto, pero no me queda más que intentar resolverlo. Echadme una mano, por favor.



Thomas Drake